

Bruselas ha explicado hoy las condiciones del RESCATE BANCARIO

EL RESCATE A LA BANCA NOS VA A COSTAR A LOS ESPAÑOLES, SÓLO EN INTERESES, 2.000 M€ AL AÑO

La Comisión Europea ha explicado hoy la cuantía y condiciones del rescate financiero a España:

- 1.** Finalmente, la cuantía del Fondo de rescate de la UE (MEDE) a **los bancos españoles nacionalizados** será de **37.000 M€**

- Bankia recibirá 18.000 M€
- Cataluña Caixa 9.000 M€
- Novagalicia Banco 5.425 M€
- Y Banco de Valencia 4.500 M€

- ✧ Más otros **2.500 M€** para el Banco Malo (Sareb) creado por el Gobierno de Rajoy con los activos tóxicos inmobiliarios de las entidades financieras

- 2.** Los bancos que reciban la ayuda deberán **reducir su tamaño más de un 60%, en los próximos cinco años.**

En el caso de Bankia esto supondrá

- ✓ El **despido de 6.000 trabajadores** (con 20 días por año y un máximo de 12 meses, si les aplican la Reforma Laboral de Rajoy)
- ✓ El cierre de **1.100 Oficinas**
- ✓ Y que quienes hayan comprado **acciones, bonos o preferentes pierdan más de un 50% de su inversión**

- 3.** Los **accionistas y titulares de preferentes y bonos** pagarán una parte muy sustancial de la reestructuración, con **pérdidas en su inversión que Bruselas cifra en unos 10.000 M€**

POR ESTE RESCATE A LA BANCA

ESPAÑA ASUME:

- UN INCREMENTO DE LA DEUDA PÚBLICA DE 40.000 M€ (4 puntos del PIB)
- Y PAGAR 2.000 M€ AL AÑO DE INTERESES

MÁS DE LO QUE RAJOY VA A DEDICAR A EDUCACIÓN EN TODO EL AÑO 2013, QUE SON 1.944 M€

ESPAÑA ESTÁ PAGANDO LAS CONSECUENCIAS DE HABER PEDIDO ESTE RESCATE, DESDE JUNIO

Desde el mismo momento en que Rajoy pidió a la UE el rescate financiero, el pasado mes de junio ya se han producido importantes consecuencias para España



La primera y principal es que España ha perdido completamente su autonomía para decidir sobre su sistema financiero. **Ahora es Europa –como ha hecho hoy mismo la Comisión Europea– quien dice lo que tienen que hacer los bancos españoles.**



No son los Bancos sino España y, por tanto, sus ciudadanos quienes asumimos **la obligación de devolver** los 40.000 millones de euros que les van a dar de ayuda y sus intereses.



Y, además y para sanear los bancos, **el Gobierno ha creado un Banco malo** para concentrar en él todos los activos tóxicos que tengan derivados de la burbuja inmobiliaria. Las pérdidas que tendrá este Banco las pagaremos, igualmente, todos los españoles.

Y LO MÁS TRISTE DE TODO ES QUE, SI EL GOBIERNO DE RAJOY NO HUBIERA HECHO LA **DESASTROSA GESTIÓN** QUE HIZO DE LA CRISIS DE BANKIA *, ESPAÑA NO HABRÍA TENIDO QUE PEDIR ESTE RESCATE DE TAN DURAS CONSECUENCIAS.

*Así la han calificado unánimemente, en el ámbito internacional